

Le cadran solaire inauguré

Publié le 13/01/2015 à 05:28 | Mis à jour le 01/06/2017 à 15:42



Bernard Cahier, Claude Guicheteau, Joël Aubin, le maire de Melleran et Marie Mallet.

C'est sous une pluie battante que ce samedi 10 janvier a eu lieu à Melleran, l'inauguration d'un cadran solaire dont il a été difficile de prouver l'efficacité ! Ce cadran a été offert à la mairie par le Foyer rural qui fête cette année ses 50 ans d'existence. La réalisation est l'œuvre de Bernard Cahier, tailleur de pierres et habitant de Melleran, qui a utilisé une vieille stèle abandonnée, l'a façonnée et placée dans la cour de la mairie, après une bonne quarantaine d'heures de travail, à l'endroit même où passe le méridien de Greenwich. On peut lire sur un côté de cette stèle l'inscription suivante : 0° de longitude et 46,6° de latitude. La position ayant été déterminée par Claude Guicheteau, membre de la Société nationale d'astronomie. Le maire, Joël Aubin, a remercié le Foyer rural et Marie Mallet a rappelé que le foyer a une vocation de loisirs mais aussi de culture, et ce cadran solaire en est le symbole.